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REQUERIMENTO Nº 581/2017 
 
 
  

Requer informações sobre Taxis no 
Município de Santa Barbara d´Oeste 
 
 

 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
 
 

CONSIDERANDO que munícipes procuraram este vereador, 

demonstrando interesse em saber sobre transporte de passageiros realizados 

por taxi;  

 

CONSIDERANDO que  é de suma importância a discussão de todos os 

meios de transportes coletivos; 

 

CONSIDERANDO o direito do cidadão no acesso a informação através 

da Lei 12.527 de 18 de novembro de 2011. 

 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 
 
 

1º) Quantos pontos de Taxi existe no Município? 

 

 

2º) Onde estão localizados estes pontos? 

 

 

3º) Quantos Veículos possuem registro como taxis nos Município? 
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4º)Quantos veículos estão lotados em cada ponto de Taxi? Qual o 

horário que eles prestam o serviço? 

 

 

5º) Quem fiscaliza se os veículos ficam realmente nos pontos onde 

estão lotados? 

 

       

6º)Qual a relação habitante/Taxi no Município hoje?  

 

 

 

 

 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11de Maio de 2.017. 

 

 

 

 

 

 

Joel do Gás 

-Vereador- 

 


